
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈講演会の様子〉 

    

 

＜生徒の感想・今日からやろうと思ったこと＞ 

・できなかった問題を暗記カードのような小さな紙にまとめ、ファイリングすることで、

自分だけの問題集になるのは、とてもいいと思うので、実践してみようと思った。 

 

・不合格体験記を読んで、今のままではいけないと感じた。講演会で言われたことを今日

から実行しようと思った。家で勉強する時は、スマホを親に預ける。 

 

・「ウサギはカメを見ていたが、カメはゴールを見ていた」というのを聞いて、今一番成績

が高い人と比べていたので、「志望校に受かる」というゴールを見なければならないという

ことに気づかされた。これからは、良くも悪くも周りと相対的に比べることはやめようと

思った。 

 

 

 

 

令和元年７月１０日（水）７限に本校講堂で、北九州予備校山口校の阿南覚先生をお招きし

て３学年進路講演会を実施しました。「夏季休業を目前に控えた心構えとセンター試験までの

過ごし方」をテーマに、① 目標をもつこと、② ３点（起床時間、就寝時間、学習開始時間）

を固定すること、③ 環境を整えること、の３つ中心に、また学習の方法や心構えについて具体

例を交えながらご講演をしていただきました。 

阿南先生、ご多用の中でご講演いただき、ありがとうございました。 

平成 31 年度 ３学年進路講演会 

 令和元年７月１０日（水） 

「第１志望合格のために、夏休みの学習をがんばろう！」 

がんばれ美高生！！ 


